

LC Bingen e. V.



Bahneröffnung 22. April 2018

Liebe LC'ler, liebe Schüler/innen und liebe Eltern,

am Sonntag, **22. April 2018** findet wieder unsere traditionelle Bahneröffnung auf dem Sportplatz an der Rundsporthalle in Bingen-Büdesheim statt; damit wird die Freiluftsaison offiziell wieder eröffnet.

Parallel zu den Wettkämpfen wird mit Würstchen, Brezeln, Kuchen und Getränken für das leibliche Wohl der Sportler und Besucher gesorgt.



Um eine große Auswahl zur Verfügung zu stellen, bitten wir wieder um eure/Ihre Unterstützung mit leckeren Kuchen. Ab 10.00 Uhr können Sie die Kuchen neben den Garagen auf dem Rundsportplatz abgeben.

Schon im voraus dankt der LC Bingen ganz herzlich für Ihre Mithilfe.